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Fragen an den Ausschuss

Protokollnotiz Nr. 0245
 

Herr Jungblut fragt nach, ob den Stadtverordneten das Gutachten über den Bestand an 
Fledermäusen bei ihrer Entscheidung zum Fällen der Bäume vor dem Kurhaus bekannt gewesen 
sei, wenn Ja, ab wann? Warum werde den Bürgern erzählt, dass die Bäume so marode seien, 
dass sie nicht mehr stehen dürften? Die Gutachten, die er eingesehen habe, bestätigten dies nicht.

Amtsleiter Mengden stellt richtig, dass die Bäume auf Dauer nicht sicher seien. Bereits ein 
Gutachten aus dem Jahr 1994 habe auf Probleme hingewiesen. Seitdem habe sich der Zustand 
verschlechtert. 

Wegen der Fledermäuse, sofern es sie überhaupt gebe, seien in der Fallgenehmigung 
Sicherungen eingebaut.

Stadtv. Guntrum: Ob die Bäume gefällt werden sollen oder nicht, sei schon vor dem geplanten Bau 
der Tiefgarage diskutiert worden. Dass die Bäume nun entfernt würden, habe nichts mit der 
Tiefgarage zu tun, sondern entspreche stadtästhetischen Forderungen.

Herr Gallon legt einen umfangreichen Fragenkatalog zur Rahmenplanung „Westliche Innenstadt“ 
vor.

Die Beantwortung erfolgt im Zuge des Diskussion der Sitzungsvorlage. Sofern dies nicht möglich 
ist, wird die schriftliche Beantwortung durch den Magistrat zugesagt.
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